

Le Fils de Dieu s'est fait homme pour trois raisons :

- 1o Pour réparer la gloire de Dieu offensée par le péché :
- 2o Pour nous racheter de l'esclavage du péché et des peines de l'enfer ;
- 3o Pour nous mériter la vie éternelle.

Sans Jésus-Christ nous aurions tous été damnés. Afin de reconnaître un si grand bienfait, nous devons en remercier Notre-Seigneur tous les jours.

Ce mystère du Fils de Dieu fait homme pour nous s'appelle le mystère de l'Incarnation.

Le mot " incarnation " veut dire se faire homme.

L'Incarnation est un mystère, car il est impossible de comprendre comment un Dieu peut se faire homme ; mais nous croyons à ce mystère, parce que c'est Dieu, la vérité même, qui l'a révélé.

M. L.

## UNE ECOLE MATERNELLE

### La salle d'asile (1)

 E que les Allemands et les Anglais appellent *Kindergarten* (jardins d'enfant), les Belges *Ecole gardienne*, nous le nommons *Salle d'asile*. En France on dit : *Ecole maternelle*, et ce terme nous paraît plus propre.

Québec ne possède qu'une seule école maternelle dirigée par les Sœurs de la Charité. Au cours du mois de novembre dernier, il nous a été donné de nous rendre compte par nous-même, de la manière dont les bonnes Sœurs ont soin des petits enfants qui leur sont confiés, et comment elles réussissent à les instruire tout en les amusant.

La Salle d'asile de Québec est vaste, divisée en deux appartements bien éclairés, suffisamment chauffés et parfaitement aérés. Les murs et les cloisons sont garnis de gravures, de tableaux et d'images pieuses. Les maîtresses donnent à leurs mignons élèves un enseignement absolument intuitif. Elles se servent des choses, d'abord, pour cultiver petit à petit les jeunes

(1) (*L'Enseignement primaire*).